

El Embajador del Japón, Sr. Eiichi Kawahara durante su visita de cortesía al Honorable Director del Área Económica del Centro de Investigaciones Económicas Nacionales (CIEN), Señor Hugo Maúl.



El día miércoles 5 de Febrero, el Embajador del Japón Sr. Eiichi Kawahara, realizó una visita de cortesía al Honorable Director del Área Económica de CIEN, Señor Hugo Maúl, quien le ilustró sobre el rol de un Tanque de Pensamiento como CIEN y su trabajo durante 25 años en la propuesta de nuevas políticas públicas en áreas como la económica, desarrollo social y la seguridad principalmente.

El Señor Hugo Maúl, ahondó sobre la necesidad de contar con servidores públicos de carrera así como la urgente necesidad de centros de formación de servidores públicos tal como la Escuela de Gobierno de la cual es Director Académico. La idea es poder contribuir al desarrollo de Guatemala a través de la capacitación de personal calificado para poder llevar a cabo programas de desarrollo de mediano y largo. Así mismo, explicó sobre el proyecto de Apoyo al Organismo Legislativo a fin de poder trasladar propuestas en las políticas públicas para favorecer el desarrollo de todos los guatemaltecos.

El Embajador Kawahara realizó la vital importancia de los *Think Tanks* independientes como verdaderos centros del conocimiento en el análisis, discusión y propuestas para el desarrollo de la sociedad en general y elogió el trabajo de CIEN y de la Escuela de Gobierno. Además, informó sobre la importancia de éste y el próximo año en las relaciones bilaterales entre Japón y Guatemala. Este año se celebrará el Foro de Negocios entre los países miembros del SICA y Japón, cuyo objetivo es fomentar las inversiones recíprocas y en 2015 se celebrará el 80 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas. Por último, el Embajador Kawahara agradeció al Sr. Maúl por su hospitalidad y expresó su voluntad de poder seguir fortaleciendo los lazos de comunicación.